

Erfolgreiches Finale der Donauradtour zu Gunsten der ROTE NASEN Clowndoctors

Fünf Freunde strampelten für einen guten Zweck mit dem Fahrrad in fünf Wochen durch acht Länder 3.000 km entlang der Donau

Die fünf Freunde und Hobby-Radler, darunter auch der ROTE NASEN Clown Martin Beck, alias Igor Schlawinsky, haben es geschafft. Nach dem Start im Schwarzwald haben sie nach gut 3000 km und 26 Netto-Radfahrtagen das Schwarze Meer in Tulcea, Rumänien wohlbehütet erreicht. Gemeinsam haben sie über 15.500 Euro gesammelt. Mit der Spende können ROTE NASEN Clowndoctors ihre fröhlichen Clownvisiten im BKH Lienz weiterhin regelmäßig durchführen - ab jetzt nicht nur alle 14 Tage, sondern sogar wöchentlich!

Und wenn jemand eine Reise tut, kann er was erzählen:

Gesamt-Distanz: 2997 km
Durchschnittsgeschwindigkeit: gut über 20 km/h
Höhenmeter: weit über 10.000
Pannen oder Unfälle: "NULL"!!!
"Umfaller" - wegen nicht

aus Klipps kommen beim Stehenbleiben: 5

Kurbelumdrehungen: ca. 3 Millionen

Rad Ab- und Aufsteigen: 650 mal

Kalorienverbrauch: Gute 520.000

Stoppes zum Planumblättern: ca. 160

Flüssigkeitsverbrauch: rund 450 Liter

Liebingsessen ab dem Eisernen Tor (Serbien): "Mamaliga" (Sterz bzw. Polenta)

Überholte 1 PS-Fahrzeuge im zweiten Teil der Tour: 436

Sprinteinlagen wegen streuender Hundemeuten: 9798 (nur einer hatte Erfolg mit "Igor's Seitentasche)

Spenden: großartige 15.563 Euro

Die gesamte Radtour wurde auf der Homepage der RC-Guggefreunde (www.rc-gugge.at) und auch auf facebook („Igor Schlawinsky“ und „ROTE

NASEN Österreich“) laufend dokumentiert.

Das Team

Johannes Rottenhofer, Initiator der Charity Aktion, Hobbyradler seit 1982, RC-Gugge Freund seit 1992, nimmt derzeit eine Auszeit, Möllbrücke, Kärnten.

Martin Beck, ROTE NASEN Clown „Igor Schlawinsky“ und Hobbyradler seit Kindesbeinen, Wien.

Gerhard Guggenberger, Amateurrennfahrer 1972-1985, seit 1985 Hobbyradler, Organisator und Initiator vom RC-Gugge 1992, Pischelsdorf, Oberösterreich.

Karl Stöflin, Hobbyradler seit Kindesbeinen, RC-Gugge-Freund seit 1992 und erfahrener Radtourenorganisator (Korsika, Sardinien, Griechenland), Möllbrücke, Kärnten.

Roman Rottenhofer, Hobbyradler seit 1985, RC-Gugge-Freund seit 1992, Hallwang/Zilling, Salzburg.

Alle fünf sind Teil der

Hobbyradgruppe RC-Guggefreunde, die für ihre Mitglieder (w/m, von jung bis alt) gemeinsame Radausfahrten organisiert. Der Club besteht aus ca. 150 begeisterten Hobbyradlern und existiert seit 1992.

Über ROTE NASEN Clowndoctors

Seit 1994 gibt es ROTE NASEN Clowndoctors. Heute sind 56 ROTE NASEN Clowns regelmäßig in 35 Spitälern österreichweit im Einsatz. Bei rund 2.000 Clownvisiten jährlich besuchen sie kranke Kinder im Spital, Senioren in Geriatriezentren und Patienten in Reha-Kliniken. So können sie mehr als 99.000 kleinen und großen PatientInnen ein Lichtblick in schwierigen Zeiten sein.

ROTE NASEN Clowndoctors sind speziell geschulte KünstlerInnen, deren Humor-Arbeit auf wissenschaftlichen Erkenntnissen basiert. Mit ihrer Improvisationskunst können ROTE NASEN Clowns blitzschnell auf jede Situation im Krankenhaus eingehen. Ausgestattet mit einem breiten künstlerischen Repertoire, Musikinstrumenten und lustigen Zaubertricks, überraschen sie PatientInnen und BesucherInnen im Flur, im Zimmer und direkt am Krankenbett.

Mit Humor ist es möglich die eigene Lebenslage aus anderen Blickwinkeln zu entdecken und mit dem Lachen Ängste, Schmerzen und Traurigkeit abzubauen. Das Erlebnis unbeschwerter Momente gibt Kindern und Erwachsenen langfristig Kraft und Lebensmut.

